

000 1618

# ► Gloria Montenegro, académica de la UC, investiga ahora sobre drogas medicinales Premio de Unesco a botánica chilena

GENTILEZA DEL ILMU MUNICIPALIDAD DE PROVIDENCIA

► Destaca que la distinción recibida es un premio a su trayectoria científica dentro de la Universidad Católica y que otro de los motivos es que "yo me he movido mucho por Latinoamérica, dando cursos de posgrado".

“Es verdad que éste es un premio a la mujer científica exitosa -y yo pienso que lo he sido- pero también es cierto que me he sacado la mugre trabajando”. Gloria Montenegro, distinguida recientemente con el Premio “Helena Rubinstein por las mujeres y las ciencias”, de la Unesco, que la institución otorga a quienes se han destacado en esta área, es honesta al momento de reconocer que el galardón es merecido.

“Hay que salir mucho a terreno”, comenta, y añade que eso necesariamente significa tener que dejar a los hijos en manos de las “nanas” cuando están pequeños, pero señaló que pese a todo lo anterior, tiene dos hijos “maravillosos”. Y precisa que, ya de adultos, son “una mujer que es publicista y un hombre que ejerce la profesión de constructor civil”. Aunque ninguno de los dos se inclinó por las ciencias, asegura que son felices.

**COSA VEGETAL**  
“Cuando comencé a estudiar Biología me empezó a gustar más la cosa vegetal que la animal. Yo siento que gracias a la naturaleza nosotros estamos aquí; hay mucho interés por saber cómo funciona el cuerpo humano, cómo son los animales, en fin,

pero menos interés de saber por qué el ser humano puede estar en la tierra”, indicó.

“Y puede estar aquí -reflexiona- porque las plantas están generando oxígeno y de alguna manera están oxigenando la atmósfera”.

De todas maneras, Gloria Montenegro advierte que, actualmente, los jóvenes están motivados por el tema. “Uno los ve alejados, pero no es así”, afirma, “porque la juventud de hoy está muy interesada en los problemas ambientales, en la descontaminación, la forestación. Lo que sucede es que se nota poco”.

La profesional tiene una dilatada trayectoria en este quehacer. En la Universidad Católica, donde se desempeña como académica desde que se recibió, ha desarrollado interesantes proyectos, de los cuales se siente más que satisfecha.

**PROYECTO DE CINCO AÑOS**  
Durante los últimos cinco años, la botánica se ha dedicado a desarrollar un proyecto que tiene que ver con la búsqueda de nuevas drogas medicinales. El tema la apasiona. Además, como empresa personal, se dedica a mantener el Parque Botánico de La Reina.

**“La juventud de hoy está muy interesada en los problemas ambientales, en la descontaminación, la forestación. Lo que sucede es que se nota poco”.**

La botánica y profesora Gloria Montenegro



“Yo siento que gracias a la naturaleza nosotros estamos aquí”, dijo la profesional agradecida con el premio “Helena Rubinstein” de la Unesco, al momento de ser reconocida por el alcalde de Providencia, Cristián Labbé, con otra distinción.

Destaca que la distinción recibida es un premio a su trayectoria científica dentro de la Universidad Católica y no se debe, necesariamente, a que ella haya descubierto algo. No duda, sin embargo, que uno de los motivos “ha sido que yo me he movido mucho por Latinoamérica, dando cursos de posgrado”.  
A lo largo del país, también ha

recorrido todas sus comunidades naturales.  
El alcalde de Providencia, Cristián Labbé rindió un homenaje a Gloria Montenegro en el Instituto Cultural de la comuna, en el cual resaltó sus cualidades profesionales y morales.

ARIELA MILLA

lo huc 1-VI-1998 P. 8

## Premio de Unesco a botánica chilena [artículo] Ariela Milla.

Libros y documentos

**AUTORÍA**

Milla, Ariela

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1998

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Premio de Unesco a botánica chilena [artículo] Ariela Milla. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile